

# EISAAR

Evaluación Integral de Salud  
Ambiental en Áreas de Riesgo



## ¿Qué es la evaluación?

La Evaluación Integral de Salud Ambiental en Áreas de Riesgo, desarrollada por ACUMAR conjuntamente con el Municipio, instituciones y organizaciones, es un proceso para conocer la situación social, ambiental, educativa y de salud de la población que habita en la Cuenca Matanza Riachuelo, así como para elaborar propuestas de resolución de las problemáticas identificadas.

## ¿Para qué se realiza?

- Identificar posibles amenazas y daños al ambiente y la salud.
- Gestionar el acceso a la atención de la salud y otros problemas, así como dar seguimiento, en caso de ser necesario.
- Diseñar acciones de respuesta integrales a las problemáticas ambientales identificadas en el barrio.

## ¿Cómo se lleva adelante?

- 1 Se construye un diagnóstico ambiental comunitario del barrio a través de un mapeo participativo junto con vecinos, referentes de organizaciones comunitarias, personal técnico de **ACUMAR** y del Municipio.
- 2 Promotores sociosanitarios ambientales educativos de **ACUMAR** y del Municipio realizan una encuesta casa por casa sobre la situación sociosanitaria, educativa y ambiental.
- 3 El equipo técnico de **ACUMAR**, junto al Municipio, hace mediciones ambientales y/o biológicas, en caso de ser necesario.
- 4 Los resultados obtenidos de la evaluación EISAAR y acciones de respuesta son compartidos y trabajados con la comunidad.



Autoridad de Cuenca  
Matanza Riachuelo

